

Medvedev: Il y a une campagne anti-russe quand on accuse l'État d'encourager le dopage



La Havane, 16 déc. (RHC).- Le Premier ministre russe, Dimitri Medvedev, a dénoncé à Moscou la campagne politique qui prétend accuser la Russie de prendre part au dopage de ses sportifs.

Au cours de sa rencontre annuelle avec les médias nationaux, le chef du gouvernement russe a précisé que les autorités de Moscou ont pour but de poursuivre la lutte contre le dopage.

« Il y a une campagne anti-russe quand on accuse l'État de participer au dopage de nos athlètes. » a-t-il relevé devant un groupe nourri de journalistes.

« Les décisions de quelques organisations internationales ne se guident pas toujours par la véritable lutte contre le dopage, comme c'est le cas maintenant de la suspension des compétitions de Bobsleigh et de Skelton à Sochi. » a souligné Dimitri Medvedev qui a d'autre part indiqué :

« Nous allons nettoyer du dopage le sport russe mais nous voyons comment la lutte anti-doping est devenue une campagne anti-russe. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/115717-medvedev-il-y-a-une-campagne-anti-russe-quand-on-accuse-letat-dencourager-le-dopage>



Radio Habana Cuba